
今後の総合教育会議について

目指す教育委員会像

（提案）

「校則のスクリーニング（ふるい分け）」

今後のテーマ設定

今後の総合教育会議については、テーマを絞って継続的に議論、深堀しては
どうでしょうか。

教育委員の皆さんからも取り上げたいテーマがあれば、これからの会議で考
えていきましょう。

政策を形成する

運営を検証・改善する

市民の声を聞く

資料１

「積極的に思考し行動する教育委員会」


